

Protokoll zur Mitgliederversammlung am 15.12.2017

Beginn der Versammlung um 19.30 Uhr im Gasthaus Tepe, Kirchstraße 12, 29690 Schwarmstedt.

1. Der 2. Vorsitzende Lothar Kaminski eröffnet die Versammlung und begrüßt die anwesenden Mitglieder, anschließend befragt er die Anwesenden ob es Einwände gibt, dass Torsten Woelk das Protokoll schreibt. Der Vorschlag wird einstimmig angenommen.

Der 2. Vorsitzende stellt die ordnungsgemäße Einladung fest.

2. Der 2. Vorsitzende stellt 8 stimmberechtigte Mitglieder und einen Gast (Nico Schinkel) fest.

3. Torsten Woelk verliest das Protokoll vom 25.11.2017 und der 2. Vorsitzende beantragt die Genehmigung desselben mit einstimmiger Annahme.

4. Der 2. Vorsitzende trägt vor dass:

- die Beiträge an den Länderverband für das Jahr 2016 und 2017 nicht gezahlt wurden. Die Zahlung der Beiträge für 2017 wurde inzwischen nachgeholt und der Landesverband sagt seine Unterstützung zu.
- Jörg Meier beziffert die Verbindlichkeiten, sie betragen ca. 2.000,00 Euro. Einnahmen und Aussentände liegen zum Versammlungszeitpunkt nicht vor.

Das zu erwartende Defizit wird ca. 800,00 Euro betragen. Jörg Meier wird mit dem Landesverband ins Gespräch gehen.

Mit dem Verpächter Langreher (Mühlenteiche und Biotop) fanden Gespräche statt, die im kommenden Jahr fortgesetzt werden.

Jörg Meier nennt Ideen zur Zukunft des Vereins. Weiteres hierzu wird später z.B. in Workshops erarbeitet.

Weiterhin teilt er mit, dass das Finanzamt die Frist der Steuererklärung auf den 07.01.2017 festgesetzt hat.

Pause ca. 15 Min.

Lothar Kaminski fragt Christian Sauer welche Nutzung für die Mühlenteiche möglich wäre. Christian Sauer gibt an das Teich 4 + 5 für Karpfen und Schleie als Aufzuchtteiche geeignet wären.

An der Bangsreihe sind ist was den Fischbestand angeht, alles unverändert. Es besteht jedoch Pflegebedarf (Freischneiden).

Jörg Meier schlägt vor Gastkarten zu vergeben. Dies wird später erneut

aufgegriffen.

A: Christian Sauer teilt mit, dass an den Gewässern dringender Handlungsbedarf besteht.

B: Er erinnert daran, dass Vorstandsposten vergeben werden müssen.

C: Jörg Meier schlägt vor, daß auch die Vorstandsmitglieder die Arbeitsdienstgebühr zahlen.

D. Torsten Woelk schlägt die Überarbeitung der Satzung sowie die Erstellung einer Beitragsordnung vor.

E: Lothar Kaminski stellt die Frage nach einer Vereinshaftpflichtversicherung.

Die Punkte A-E werden später erneut erörtert.

Christian Sauer hat die Aufgabe das Vereinseigentum vom 1. Vorsitzenden einzufordern.

5.+6. Lothar Kaminski hat die Aufgabe sich um ein Fließgewässer zu kümmern.

Die Ausgabe der Fanglisten sowie der Marken sollte überdacht werden. Z.B. könnte die Ausgabe nur zur Jahreshauptversammlung erfolgen.

Lothar Kaminski kümmert sich um die Öffentlichkeitsarbeit . Termine werden künftig auf der Jahreshauptversammlung erörtert und organisiert.

7. Lothar Kaminski lässt darüber abstimmen, ob der Verein fortgeführt werden soll. Einstimmig wird mit - ja – entschieden.

8. Die Neuwahlen finden auf der nächsten Jahreshauptversammlung statt.

9. Der Kassenwart will die ausstehenden Kosten des Landesverbandes aus eigenen Mitteln begleichen.

Ende der Versammlung 23:00 Uhr .

Torsten Woelk, 16.12.2017